

Je ne saurais terminer, monsieur le supérieur, sans remercier les dignes religieuses de cet institut, au nom de madame Jetté et au mien, de leur bienveillant accueil. Elles savent, je n'en doute pas, tout l'intérêt que nous leur portons ; et je suis heureux d'avoir eu l'occasion de leur donner une preuve de ma haute appréciation de leur œuvre et de mon respect pour leurs vertus.

AUX PRIERES

Sœur Saint-Joseph de Bonsecours, née Marie-Anne Lecours, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Mme Odile Hébert, épouse de Napoléon Leblanc, décédée à Williamstown, Mass., E.-U.

Mme Marie-Louise Lanthier, épouse de feu Jean Décarie, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Marguerite Léocadie Gadbois, des Sœurs Grises de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.

Rév. Père A. Dupont, missionnaire, décédé à Elbow-Wood, P. O. N. Dakota.

CHARITE

UNE statistique nous est tombée par hasard sous la main. Nous sommes heureux de la porter à la connaissance de nos lecteurs. C'est la statistique des œuvres de charité accomplies, du 1er juillet 1900 au 1er juillet 1901, par une seule de nos maisons religieuses, l'Asile de la Providence. Elle donnera une idée des souffrances que la religion soulage dans toute la ville de Montréal. Voici :